

RETOUR SUR LA RÉUNION DES BÉNÉVOLES

L'ensemble des bénévoles se retrouvait lors de la réunion du 10 mars. Celle-ci était destinée à recenser les accompagnateurs pour toutes nos sorties de l'année 2022. Stéphane Mabile et Philippe Pawels listaient les classiques une à une tandis que Christophe Hautbout complétait un tableau reprenant en détail chaque sortie et y ajoutant les accompagnateurs. Ce tableau servant tout au long de la saison à la logistique mais aussi à l'ensemble des communications. Chaque bénévole choisissait les classiques en fonction de ses envies et de ses disponibilités. La soirée s'est terminée dans la bonne humeur autour du pot de l'amitié.

10 mars 2022





Nous avons la chance d'avoir nos amis bénévoles qui rendent les sorties encore bien plus agréables. Ils sont aux petits soins des cyclistes. Tellement rassurant d'avoir les véhicules suiveurs, les ravitaillements avec le sourire et même l'aide à la mécanique si nécessaire. Un grand merci à tous ces amis pour leur dévouement.

